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    清水国道 

 現在の国道１７号線は、 

東京の日本橋を起点とし、 

東京～高崎間は、中山道 

を辿り、高崎から新潟県 

内の大半は三国街道を辿 

っています。 

 明治１８年（１８８５） 

開通した「清水国道」は、高崎市から長岡市へとつづく道で、

旧水上町の清水峠を越え新潟へとつづいていました。 

 開通した当時の清水国道は、綾戸簗付近から綾戸橋で川を渡

り、綾戸渓谷を避けて道がつづ

いていました。 

               綾戸橋はたびたび流された

ことから、江舟和尚が貫通させ

た隧道の横に新たな隧道（綾桜

隧道）が明治３４年（１９０１）

に完成し、国道は右岸に付け替

えられました。（写真上） 

               戸鹿野橋の屋形原町側には、

明治時代に建てられた道標が

今も残されています。 
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 ３月定例市議会に年金者組合群馬県本部と年金者組

合利根支部から、「若者も高齢者も安心できる年金制度

の実現を求める請願」が提出され、１７日の民生福祉常

任委員会で審議されることになりまし 

た。（１０時開会で傍聴ができます） 

 請願では、年金の引き下げをおこな 

わないことなどの意見書を、国会、関 

係省庁に提出することを求めています。 

 ２月２８日開会した３月定例市議会に、「沼田市税条例等の一部を改正

する条例について」の議案が提案され、賛成多数で可決されました。 

今回の条例改正は、法人税の税率を１００分の１２．１から１００分 

の８．４に引き下げるというもので、さらに国は地

方交付税を減らし、消費税を地方の財源の中心に移

行させようとの狙いがあるといわれています。 

          地方の財源を消費税頼みにすれば、市民の消費が

下がると市財政に重大な影響を与えます。 

 ３月定例市議会が、２月２８日開会し、会期を３月２２日までの２３日

間と決め、１３件の条例改正、８件の補正予算、平成２９年度沼田市一般

会計予算と７件の特別会計予算、水道事業会計予算など９件の新年度予算

の３１件の議案が提案されました。 

 沼田市国民健康保険税条例の一部を改正する条例については、一世帯平

均で約１２．８％、２８，８００円の国民健康保険税を引き上げるという

ものです。（引き上げ率、引き上げ額は所得によって異なります） 

 国民健康保険税の引き上げのための条例改正は、民生福祉常任委員会に

付託され、１７日の常任委員会で審議されます。 

 新年度予算などを審議する予算審査特別委員会は、１０日、１４日、１

５日、１６日の４日間議場で開かれます。（傍聴ができます） 

 榛東村の相馬原演習場で、６日～１７日開かれる日米 

合同演習に反対する「オスプレイ来るな！日米合同演習 

やめよ！２・２５群

馬県民集会」が２月

２５日、高崎市で開

かれました。 

 集会で、塩川衆院

議員が「安保法制廃

止を求める市民と野

党の共闘を前進させ

よう」と訴えました。 

演習が 

通させた隧道の横に新たな隧道（綾桜隧 

治３４年（１９０１）に完成し、国道は右岸に付け替え

られました。（写真上） 

               戸鹿野橋の屋形原 

 


